

# 気仙沼高校通信

令和3年春号  
新着  
気仙沼高等学校  
教頭 高瀬 毅

## 桜咲くなか 入学式行われる

4月8日、令和3年度の入学式が挙行されました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、人数制限等の対策を取り、皆様のご協力のおかげで、無事実施することができました。新入生一人ひとりが担任より呼名をされて、荒木順学校長より晴れて入学が許可されました。



荒木校長から入学許可を受ける新入生

## オンライン国際交流

4月22日は台湾の国立台南高級海事水産職業学校と3年4組の生徒が、4月27日は台湾の国立北門高級中学と2年4組の生徒が、それぞれほぼ同年代の生徒とオンライン上で交流を行いました。

生徒たちは英語を使いな



台南海事校と交流する3-4の生徒



北門高級中学と交流する2-4の生徒

がら、自己紹介やお互いの学校を紹介をし、食文化や流行しているアイドル、ファッション等について笑顔で意見交換をしていました。参加した3年生の生徒は「始めは緊張したが、話しているうちに打ち解けた。異文化を学び、人の輪が広がったので、とても有意義で楽しかった」と語っていました。

## 動画制作 新入生にアピール!

4月9日、部活動紹介が行われました。コロナ対策のため、今年度は生徒会執行部の提案で各部活動毎に動画を制作し、新入生に入学をアピールすることとなりました。動画は、制限時間内で工夫され、面白く、かつクオリティが高いものでした。ある新入生は「先輩たちの熱い思いが伝わり、どの部に入部するかさらに迷いました」と語っていました。



部活動紹介動画を観る新入生

## PTA総会行われる

昨年度実施できなかったPTA総会が、今年度はコロナ対策をしながら4月24日実施されました。総会では会計報告・事業報告や新役員承認等が行われました。

り組み等が説明され、その後学級懇談が実施されました。ご多忙中ご参加いただき、ありがとうございました。



## 定演・発表会実施

5月にマンドリン部・吹奏楽部・ダンス部の定期演奏会や発表会が行われました。観客を制限した中での開催となりましたが、生徒たちの熱いパフォーマンスで各会場とも大いに盛り上がりました。

ダンス部佐藤優妃さんは「コロナ禍の中、発表会ができて感謝しています。3年生最後の場でしたが、最高の仲間と精一杯踊れてうれしかったです」と語りました。



5月2日 マンドリン部 市民会館にて



5月30日 ダンス部 はまなすホールにて



5月9日 吹奏楽部 市民会館にて

# 地域を理解し課題を見つける

5月26・27日、1年生を対象に地域理解講座が開催されました。生徒たちは、地域が抱える課題や現状について、たくさんのごとを学び、今後の研究テーマ決定に活かすことができましたようです。

ある生徒は「多くのことを学ぶことができ、講師の先生方に感謝で



「海と防災」市危機管理課 鈴木秀光氏の講座

す。今後地域について深く探究していきたい」と抱負を述べました。

講師として、ご多忙のところ、(二社)気仙沼地域戦略小松志大様、気仙沼市危機管理課鈴木秀光様、(二社)まるオフィス加藤拓馬様、リアス・アーク美術館山内宏泰様、(特非)森は海の恋人白幡勝美様に来校いただき、生徒に熱く講演をしていただきました。



「海と人間」まるオフィス 加藤拓馬氏のワークショップで意見交換する生徒たち

## 本校生徒 地域貢献活動に取り組み

4月26日、3年生の生徒が、通路や学校周辺の地域を清掃活動することで、日頃お世話になっている地域に貢献し、社会奉仕の精神を養いました。また、学校周辺の津波浸水区域について現場で確認し防災意識を向上させました。



不動の沢周辺を清掃する生徒

6月5日「花のみち45」事業に、本校の社会福祉部・マンドリン部・合唱部・サッカー部・写真部・生徒会執行部・個人有志の合計約百名が参加し、国道を花で彩りました。



「花のみち45」で植栽する生徒

# 県高校総体結果報告

### ～フェンシング部インターハイ・陸上競技部東北大会出場決定!～

今年度の県高校総体昇昇大会が6月7日(月)で全日程終了しましたので、報告いたします。

**▽団体戦**  
 バレー男子 一回戦2対0仙台勝 一回戦2対0好文館勝 三回戦1対2古工負  
 バレー女子 一回戦2対0仙台勝 一回戦2対0好文館勝 三回戦1対2古工負  
 サッカー 一回戦4対0村田勝 一回戦1対2泉負 一回戦1対2仙三負 一回戦0対3利府負 一回戦1対3釜取北負 一回戦1対3釜取北負

**▽個人戦**  
 柔道男子 予選リーグ敗退  
 パドミントン男子 一回戦0対3松陵負  
 パドミントン女子 一回戦0対3佐沼負 一回戦2対0仙商勝 一回戦2対1利府勝 準々決勝0対2育英負 ※ベスト8  
 テニス男子 一回戦0対2仙一負  
 テニス女子 一回戦0対2仙一負  
 同進男子 一次予選通過 二次予選敗退  
 同進女子 一次予選敗退  
 剣道 男子予選リーグ敗退 男子予選リーグ敗退 男子予選リーグ敗退  
 空手 一回戦0対10東北負  
 硬式野球 一回戦3対11東北負  
 軟式野球 一回戦3対11東北負 二回戦2対10仙台負  
 ソフトボール 一回戦6対3対76仙二負  
 バスケ男子 一回戦5対0仙台勝 準決勝5対3仙三勝

シード校に善戦する男子バレー部

決勝2対5城南負 ※準優勝  
 フェンシング女子 準決勝5対0仙一勝 決勝5対1仙三勝 ※優勝インターハイ出場  
 △個人戦 個人で上位となった生徒を報告いたします。  
**▽フェンシング男子**  
 フルレー2位川村海以 フルレー3位白井康晴 エペ1位白井康晴 ※1・2位がインターハイ出場  
**▽フェンシング女子**  
 フルレー2位川村佳乃 フルレー3位吉田ひなた エペ1位吉田ひなた サンプル1位川村佳乃 サンプル3位萩野金南帆子 ※1・2位がインターハイ出場  
**陸上競技女子**  
 やり投2位照喜名真優 田盤投6位三浦真子 ※尚名東北大会出場



2年照喜名真優さん(やり投2位)

## 気中生と探究活動交流会実施!

5月27日、3年4組の齋藤さんと岸さんが、気仙沼中学生に対してオンラインで自身の課題研究の発表をしました。齋藤さんは「メンズメイクに対する父親世代の固定的な考え方」に関して、岸さんは自身の体験をもとに「在宅で看取りやすい社会を創るには」というテーマで発表を行いました。その後二人とも中学生から多くの質問を受



3年齋藤将太さん(上) 3年岸佑衣子さん(下)

け、丁寧に回答しました。二人は「中学生からの質問で新たな課題が見つかった」と、さらに探究心に火がついたようでした。



## 皆既月食見事観測!

5月26日、自然科学部や天文に興味ある生徒が約30名ほど参加し、月食観測会が行われました。当日はスーパームーンと呼ばれる、満月が一年で最も地球に近づくと見られる。大きな月が欠け、赤くなる様子が見事に観測され歓声があがりました。



自然科学部3年廣藤拓斗さん撮影

## 春季生徒総会リモート実施

5月10日、生徒総会が2・3年生は体育館、1年生はリモートにより教室で実施されました。予算審議や活動報告に加え、休日に部活動に参加する際のジャージ登校の規則についての説明や、いじめ根絶の宣言が生徒会執行部によりなされました。